

„Am 18. August hat die gesamte dienstfreie Infanteriemannschaft unter Kommando des Herrn Oberleutnants Gerstenstiel und die dienstfreie Artilleriesmannschaft unter Kommando des Zugführers Einspinner um halb acht Uhr früh im Lager Grkovac gestellt zu sein.“ So lautete der Stationskommandobefehl am 15. August 1895. In Abwesenheit des Artillerietruppenkommandanten, der damals gerade die Schießübungen am Seefort Mamula mitmachte, gab denn ich, als der rangälteste Unteroffizier der Gruppe Grkovac, wieder an die einzelnen Artilleriesdetachementskommanden den Befehl hinaus, daß die gesamte dienstfreie Artilleriesmannschaft am 18. August um sieben Uhr früh in besserer Montur bei der Kantine in Grkovac gestellt zu sein hat.

*

Die Krivoscie ist jenes berühmte Felsenhochland, auf dem im Jahre 1882 Tausende österreichi=